



Sería suicida para Morena ir solos en elección presidencial: Fernández Noroña



De visita en Monterrey, Gerardo Fernández Noroña aseguró que no ve un rompimiento en la alianza Morena- PT y Partido Verde para la elección presidencial del 2024 porque hacer eso sería suicida.

Mencionó que en la pasada elección de Coahuila Morena actuó con arrogancia.

“No veo la posibilidad de un rompimiento, ni de los partidos; yo he platicado mucho con Alberto Anaya, Alberto Anaya es un hombre que tiene una vocación unitaria”, sostuvo.

Compartió que Anaya ha insistido en que los tres partidos deben de ir unidos por la elección presidencial.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/fernandez-norona-afirma-seria-suicida-para-morena-ir-solos-en-eleccion-presidencial/1591641>